

勝利をつかみ取れ!

第1部(2・3・5年生)8:30~9:50

走
り
競
争

0日(月)

リレー



うまく届けられたかな~?



5年生 徒競走80m



5年生 落とさず運べ!! Kber Eats(ケーバーイーツ)



2年生 徒競走50m

ぼくらは
色とりどりの~♪



3年生 ジャンボうすまき

みんなで
力を合わせて~



うんめいの
ラン・Run・乱

3年生





児童会長の挨拶

初めての運動会
元気いっぱい
頑張りました♪



4年生 風林火山



今日の
Lucky(ラッキー)
さん☆

小泉小伝統！
5・6年生も
踊り始めます♪



4年生 KOIZUMIソーラン



6年生
借り人
競争

保護者も
気合が入ります！



5月3



6年生 かけぬけろ!!No.1 T tuber!!
～応援・高評価よろしくお願いします～



紅白選手



小泉小校区 やさしいまちづくり 運営委員会

地域の子ども達や高齢者の交通安全、防犯のための見守り活動をしていただいている小泉小校区やさしいまちづくり運営委員会。2019年に結成し、田中信義会長をはじめとする役員とサポートー17名で活動、子ども達の安全安心の一助になっています。保護者も参加している運営委員会の活動を見てみましょう！！



5月中旬、子ども達の登校が落ち着いた8時30分から約3時間かけて、畑や花壇の雑草取り→土起こし→肥料撒き→土ならしをしていただきました。さらにはビニールハウスの設営も。おかげで子ども達が育てる野菜も大きくなり、花壇も花がきれいに咲いています。

食育にも繋がる活動にありがとうございます！

子ども達の登下校の時間帯に、青いベストや黄色のジャンバーを着ている方を見かけますよね？天気が優れない日でも、子ども達に「おはよう！」「気を付けてね！」など声を掛けながら、子ども達の命の安全を守っています。

本来であれば、私たち保護者や教職員が行わなければならない活動ですが、共働き世代が増え、なかなか難しいと思います。

日頃から地域の皆様の協力に感謝し、有事の際は私たちが地域を助ける気持ちを忘れないでほしいです。

これからも地域における「共助」のために繋がる活動を考えていきましょう。



6月下旬、北見市PTA連合会が主催する「一斉校区安全パトロール」が行われ、子ども達が下校する時間にPTA役員とともに活動を行いました。

小雨が降る中、校区内の交差点や信号機がない横断歩道、車の一時停止が表示される箇所など、子ども達の下校様子を見守るとともに、どんな危険があるのか改めて考える活動でした。

日頃から青色防犯パトロールの活動も見ますが、とても心強い活動ですね。

これからもよろしくお願ひします！

